## Kollekte: Sonntag, 1. September 2024 – Christuskirche

## Holzbauwelt

Vom 21. – 25. Oktober 2024 findet wieder eine KinderFerienWoche mit dem Thema "Holzbauwelt" in unserer Gemeinde statt. Ca. 30 Kinder im Alter von 6 bis 12 Jahren nehmen daran teil. Wir treffen uns täglich im Gemeindehaus an der Christuskirche, um eine Bibelgeschichte zu hören und mit 60.000 Kapplasteinen (Holzbausteine) eigene Fantasiegebäude zu bauen. Die so entstandene Stadt bleibt die ganze Woche über in der Kirche stehen und wird am Freitag in einer konzertierten Aktion zum Einsturz gebracht. Es gibt ein tägliches gemeinsames Mittagessen und Zeit zum Toben, Spielen und Singen. Kinder, deren Eltern sich die Teilnahmegebühr nicht oder nicht vollständig leisten können, sollen natürlich genauso teilnehmen dürfen wie alle anderen. Mit Ihrer Spende unterstützen Sie diese wichtige Arbeit mit den Jüngsten in unserer Gemeinde.